



Gran Vigilia de Oración
TODOS UNIDOS POR VENEZUELA

Ayuno Nacional
DE PASTORES EN UNIDAD

DECRETO ESPIRITUAL PARA VENEZUELA
DECRETO ESPIRITUAL PARA VENEZUELA

INTERCESORES EN UNIDAD

MESA DE INTEGRACIÓN CRISTIANA DE VENEZUELA

CAMPAÑA GLOBAL TEMOR DE DIOS

MONTE DE GOBIERNO

Los Gergeseos

La mayoría de la gente considera que la política es “del diablo”. Esto es debido a que los cristianos hemos abandonado a su merced este monte. Los gergeseos cuyo nombre significa “moradores del barro”, es dirigido directamente por satanás (Lucifer), representan los deseos terrenales y las ambiciones corruptas, y este espíritu es vencido por un verdadero espíritu de humildad y de servicio.

DESARROLLO

Este tema es controversial, no tiene que ver con posiciones partidistas o tendencias políticas, estamos hablando de manera genérica del monte de gobierno en las naciones de la tierra; como opera este espíritu y como se combate, el que tenga este conocimiento hoy va a ser libre y podrá traer libertad en esta área.

Todas las personas en cargos de gobierno o aspirantes, relacionados con servicios públicos en general entre los que podemos mencionar la fuerza armada, instituciones policiales, judiciales, políticas, económicas, familiares, sociales, culturales entre otras, deben estar basados en los principios del temor a Dios y no en una manipulación de los espíritus que gobiernan en este monte, al conocer la verdad y como operan, la verdad nos hará libres.

La mayoría de las organizaciones cristianas consideran que la política pertenece al diablo por tal razón la han abandonado a su merced, debemos hacer diferencia entre politizar la cristiandad, y otra cosa muy distinta es cristianizar la política. Estamos llamados a implementar todos los principios y valores cristianos establecidos en la palabra de Dios, en todas las áreas de puedan entrar, en todas las áreas o tendencias políticas. Necesitamos levantar políticos con principio de reino e influenciar los que ya están en funciones a fin de que puedan gerenciar con integridad y justicia.

Los gergeseos (moradores del barro) ellos representan los deseos terrenales y las ambiciones corruptas de este monte, Lucifer, el príncipe de este monte, será desplazado por aquellos que operen en el espíritu contrario al orgullo; pues es muy importante saber que, si este monte lo dirige Lucifer, que con orgullo y soberbia se levantó contra Dios, solo cuando se opere en un espíritu de humildad y de servicio que venga de Dios; es lo único que puede desplazar los principados de este monte. Los verdaderos Apóstoles, no son aquellos en cuya tarjeta de presentación está escrita la palabra “Apóstol”, sino aquellos que desempeñarán una función decisiva en la influencia de los montes como el de Gobierno. Ellos entenderán que “lo dilatado de su imperio [de Jesús] no tendrá limite” (Isaías 9:7). Es decir, los Apóstoles van a levantarse con el espíritu correcto, con la unción apostólica en los que presiden cargos de gobierno, con una alta humildad y un verdadero espíritu de servicio.

Mateo 22:44 RVR1960 «Dijo el Señor a mi Señor: Siéntate a mi derecha, hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies»

Isaías 60:1-3 RVR1960 «Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento.»

Hay una generación nueva de políticos que se levantan, que ya están ejerciendo el cargo, que van a ver la luz; y una generación de jóvenes que, con principios de la palabra de Dios, humildad y un verdadero espíritu de servicio van a ser preparados para servir en el futuro.

Todo sistema gubernamental en el mundo, tiene problemas muy grandes en sus fundamentos, cuando está siendo regido por el principado de este monte los gergeseos, pero Dios en su palabra hace una promesa y en el contexto de Deuteronomio 7.1, Dios le dice a Josué vas a tomar y poseer una tierra dominada por siete (07) naciones más poderosas que tú debes derrotarlas y desplazarlas para establecer la cultura del Reino de los Cielos. En base a esto, revisemos de nuevo:

¿Quién es el enemigo? EL GERGESEO (moradores del barro) (CORRUPCIÓN)

¿Quién es el Principado? Es Lucero

Los Gergeseos son los especialistas del barro, representan la corrupción, Deuteronomio 7:1 Dios le dice a Josué, vas a tomar la tierra, pero la tierra está tomada por siete (07) naciones más fuertes y más poderosas que tú; las cuales vas a desplazar y derrotar la implantar la cultura del Reino de Dios.

Representaban el monte de gobierno, eran gente corrupta y especialistas en tratar el barro, ellos rodeaban su comunidad con este material, para defenderla, así cuando eran atacados los enemigos quedaban atrapados, porque sabían preparar el barro como arena movediza.

¿Que representa el barro?; el hombre fue hecho del barro de la tierra, el cual significa la carne, las ambiciones corruptas, los deseos carnales.

Sin el soplo de vida de Dios ¿qué es el barro?

Un político sin el soplo de Dios, ¿en que se convierte?

Un servidor público sin el soplo de la palabra de Dios ¿en que se convierte?

Cada candidato político en el mundo lo primero que promete es que va a hacer guerra contra la CORRUPCIÓN, pero esto no se puede hacer sin la Unción y el Poder de Dios. Esto no es solamente una práctica, es un espíritu ancestral, que continua gravitando e influenciando las naciones y todo sistema político del mundo, ya sea con tendencia socialista, capitalista, derecha, izquierda, neutral o cualquier otra, esta permeada por el espíritu de Lucifer que se apartó de Dios, es un usurpador que domina directamente este monte, el no pago el precio en la cruz por la redención de esta área, él fue derrotado, pero nosotros no hemos entrado y conquistado para el reino este monte. Es necesario, urgente, imperativo que personas con valores cristianos puedan ser parte, gerenciando las instituciones públicas, con la finalidad de sanearlas y llenarlas de luz a través de llevar la palabra y el consejo de Dios.

Isaías 14:13-18 RVR1960

«Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. Mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo. Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo: ¿Es éste aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba los reinos; que puso el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca abrió la cárcel? Todos los reyes de las naciones, todos ellos yacen con honra cada uno en su morada;»

LUCERO: el que domina este monte de gobierno usa armas como la soberbia, altives, manipulación, corrupción es un espíritu inmundo de política, la manera de vencerlo es con lo opuesto, los hombres llamados a este monte no pueden tener ni un poco de estas actitudes o costumbres deben poseer integridad para ejercer autoridad.

HAY CINCO INFLUENCIAS DE LUCERO SOBRE LOS GOBIERNOS:

1. Obra para perjudicar y destruir a Israel.
2. Obra para perjudicar y destruir a los creyentes en Cristo.
3. Obra para perjudicar y destruir a la próxima generación, leyes a favor del aborto, apartar a los niños de las escrituras.
4. Destruir y oprimir el llamado de las mujeres. Porque ella le herirá en la cabeza, por eso las opaca y las calla.
5. Obra para pervertir los estándares sexuales apoyo LGTBI.

MANERAS DE TOMAR ESTE MONTE ES:

1. Trayendo luz (consejo de Dios, palabra y principios de verdad a la luz de las escrituras) a los que ya están ejerciendo sus cargos gubernamentales
2. Levantando proyectos políticos de luz con principios cristianos y que la gente en democracia, pueda escoger lo que mejor le parezca.

EN ESTE MONTE ES IMPORTANTE LA MANIFESTACIÓN DEL ROL DE LOS VERDADEROS APÓSTOLES.

1. Traen la autoridad y la humildad para vencer la influencia de Lucero.
2. Traen la unción para desplazar las fuerzas malignas de este monte.
3. Apóstoles intercesores, asesores o candidatos mismos (tendremos que reconocer los nuevos apóstoles ungidos para tomar este monte). Es una unción apostólica respaldada del cielo para desplazar a los enemigos, que hacen oposición a la actuación de Lucero, y tiene respaldo de millares de ángeles.

CONSEJOS PARA LOS GOBERNANTES:

1. Confiar en Dios (Salmo 21:7)
2. Apartar a los impíos (Proverbios 25:5)
3. Apliquen justicia (Proverbios 17:15)
4. No oigas la mentira (Proverbios 29:12)
5. Disciplina a los impíos (Proverbios 20:26)
6. No se corrompe (Proverbios 29:4)